

*L'université et l'académie des
sciences ouvrent un espace aux
femmes cubaines*

Image not found or type unknown

Camagüey, 11 décembre (RHC) L'espace Portes Ouvertes de l'Académie des Sciences de Cuba, tenu par l'Université de Camagüey (UC), s'est penché aujourd'hui sur la figure de la femme chercheuse, un bastion de la société antillaise.

La femme dans la science a été le thème central de ce mercredi dans la salle des congrès de Santa Cecilia, où ont été débattus des sujets tels que l'histoire des femmes scientifiques, l'impact des résultats et des prix décernés à des femmes dans le monde et à Cuba.

En outre, les résultats des étudiants lauréats des concours provinciaux nationaux et internationaux ainsi que les actions et les résultats de la chaire de l'UC sur le genre, la famille et la société ont été discutés.

« Les femmes scientifiques ont joué un rôle prépondérant tout au long de l'humanité, bien qu'elles aient voulu le nier », a déclaré Maribel Almaguer, membre à part entière de l'Académie des sciences, lors d'une conversation avec Prensa Latina.

La présidente de la chaire de genre, famille et société de l'université de Camagüey a ajouté le rôle transcendantal dans le Cuba de ce siècle.

« Du point de vue de la santé, de la recherche scientifique, nos femmes en biotechnologie, celles qui étaient présentes dans les vaccins contre le coronavirus », a-t-elle dit.

En ce qui concerne l'université, la première fondée par la révolution cubaine, il a souligné l'importance des femmes.

« À Camagüey, par exemple, dans notre université, nous avons la chaire de genre, famille et société en tant qu'institution scientifique et de recherche qui contribue également à la science.

« Et il y a toutes sortes de résultats scientifiques, nous pouvons voir comment nos femmes scientifiques ont fait des percées au niveau national et international, où notre voix a été entendue dans différents pays comme le Mexique, la Colombie, et même aux États-Unis, nous avons participé à un congrès à New York en 2016. En d'autres termes, notre travail s'est étendu à différents espaces », a-t-il conclu.

La chaire compte plus de 30 enseignants, chercheurs et professionnels de l'institution, et dispose également d'un groupe scientifique d'étudiants pour promouvoir la force des femmes à Cuba, un pays où l'inclusion et l'égalité tentent d'ouvrir l'espace malgré les stéréotypes de la société.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/371819-luniversite-et-lacademie-des-sciences-ouvrent-un-espace-aux-femmes-cubaines>



Radio Habana Cuba